

Bentuk Tim Pendamping Keluarga, Ketua TP PKK Bantaeng Raih Penghargaan MKK

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID

Jul 7, 2022 - 10:00



MEDAN - Ketua TP PKK Bantaeng, Sri Dewi Yanti Ilham menerima penghargaan tertinggi bidang Keluarga Berencana, Manggala Karya Kencana (MKK) di Santika Premiere Dyandra Hotel & Convention Centre, Kota Medan, Sumatra Utara, Rabu, 6 Juli 2022. Penghargaan ini diterima dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional.

Penganugerahan MKK tersebut diserahkan oleh Kepala BKKBN, Hasto Wardoyo. Kegiatan ini diserahkan sebagai rangkaian kegiatan puncak peringatan Hari Keluarga Nasional ke-29.

Sri Dewi Yanti disebut sebagai tokoh yang berdedikasi tinggi terhadap perkembangan Program Pembangunan Keluarga, Kependudukan dan Keluarga Berencana. Calon doktor dengan disertasi terkait stunting ini juga sangat aktif dalam kegiatan pelayanan KB dengan melibatkan Kader PKK pada penggerakan calon akseptor dan percepatan penurunan stunting melalui Tim Pendamping Keluarga.

Dalam dua tahun terakhir, Sri Dewi Yanti dinilai berperan aktif mendukung Program pembangunan keluarga, kependudukan dan keluarga Berencana. Ini dibuktikan dengan keterlibatan PKK dalam kegiatan-kegiatan intervensi Program Bangga Kencana terutama di Kampung KB.

Dalam kesempatan itu, Sri Dewi Yanti mengaku berterimakasih atas apresiasi yang diberikan berupa penghargaan Manggala Karya Kencana itu. Dia menyebut, penghargaan ini akan menjadi motivasi kepada semua anggota TP PKK untuk terus melakukan gerakan pemberdayaan masyarakat.

"TP PKK Kabupaten Bantaeng bersama seluruh pengurus TP PKK mulai tingkat kecamatan, desa dan kelurahan serta kader dasawisma bekerja dengan tulus dan ihlas demi mewujudkan percepatan pencapaian program pembangunan keluarga, kependudukan dan keluarga berencana serta program konvergensi penurunan stunting demi mewujudkan Pembangunan Manusia yg berkualitas untuk keberlanjutan pembangunan daerah Kabupaten Bantaeng dan pembangunan nasional," katanya.

Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan KB, Abdi Sam mengatakan, penghargaan tertinggi bidang keluarga berencana ini diterima oleh Bantaeng dalam dua tahun berturut-turut. Sebelumnya pada momentum Hari Keluarga Nasional Tahun 2021, Bupati Bantaeng, DR Ilham Syah Azikin merupakan satu-satunya di Sulawesi Selatan yang mendapatkan apresiasi penghargaan tertinggi tersebut.

Dalam penerimaan tanda penghargaan tersebut, Ketua TP PKK Bantaeng, Sri Dewi Yanti didampingi Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Abdi Sam, Kabid Pengendalian Penduduk, Tabbulu, Kabid KBPP, Sahrudin Dg Rido, Penata Kependudukan dan KB, Fahmi Kurniawan, dan Perwakilan Penyuluh KB, Syafriadi.(***)